

09Juli 2018

„Schmierski-Bühne“ verzauberte beim Rudolstadt-Festival

Gesang, Spiel, Improvisation und witzige Theaterkurse

von TA/OTZ/TLZ



Die Komödianten der Schmierski-Bühne vom theater-spiel-laden beim Rudolstadt-Festival 2018 im Heinepark. (Foto: Roberto Burian)

Turbulent und farbenfroh ging es für Kinder und ihre Familien beim Kinderfest im Heinepark zu, wo Musik, Theater, Maske und Mitmachaktionen verblüfften und verzauberten. (...)

Mit Kindern lachen, gemeinsam mit ihnen fröhlich sein, an ihrer Erlebniswelt teilhaben, mit dem Nachwuchs in Spiel und Spaß eintauchen, dabei die Zeit vergessen, träumen und erleben – das alles ist möglich einmal im Jahr am perfekten Erlebnisort für Familien. Turbulent ging es zu, wenn Musik, Theater, Maske und Mitmachaktionen verblüfften und verzauberten. (...)

Nach der schon legendären Parade durch das Gelände machten die Beteiligten die musikalische Vielfalt auf der Bühne des Kinderfests erlebbar und animieren kleine und große Besucher zum Mitmachen.



„Wir spielen Theater“ – Das

ist das schönste was es gibt auf der Welt!“ (Foto: Roberto Burian)

Spontanen Applaus gab es auch für die Akteure vom theater-spiel-laden Rudolstadt. Die Truppe unter Regie von Frank Grünert hatte erneut ihre Bühnenbretter aufgeschlagen, um kleine und große Leute aus aller Welt zu unterhalten und mit in ihr Spiel einzubeziehen. Auf der „Schmierski-Bühne“ überzeugten Theaterdirektor Schmierski (Jens Bähring), sein Assistent (Chris Henkel) und die jungen Mimen mit Gesang, Spiel und witzigem Improvisationstheater. Interessierte Kinder hatten die Möglichkeit, in verschiedenen Kursen schauspielerische Fähigkeiten zu erlernen und auf der Bühne zu präsentieren. Am Ende erhielten die Absolventen das begehrte „Schmierski-Theater-Diplom“.

„Super tolles Festival, gute Atmosphäre, feine Menschen, gut durchdacht. Komme immer wieder gerne hierher“, berichtete eine Besucherin aus Franken. Das Besondere an diesem Nachmittag war unumstritten die familiäre Atmosphäre. In jedem Detail konnte man die Freude und Begeisterung sehen, die die Organisatoren in diese Veranstaltung gesteckt haben.

Das Rudolstadt-Festival ist nicht nur Musik und Tanz, sondern auch ein Ort der Kommunikation. Kommunikation die einen Raum schafft, wo alle gemeinsam Spaß haben und Emotionen teilen können.

Roberto Burian